

Puesta de largo del largometraje 'Nada será igual' en la UJI - Mediterráneo - 10/01/2019

CONTRA EL ACOSO

Puesta de largo del largometraje 'Nada será igual' en la UJI

V. C.
CASTELLÓN

La película *Nada será igual*, tercera entrega audiovisual del proyecto contra el acoso escolar que impulsa la Diputación de Castellón, vive hoy jueves su estreno en el Paraninfo de la Universitat Jaume I, con dos pases, a las 10.00 y a las 12.00 horas, respectivamente.

Será la primera jornada de estreno que se reeditará mañana a esas mismas horas, pero en el Auditori i Palau de Congressos de la capital de la Plana. En total, más de 4.000 jóvenes estudiantes de institutos de la provincia participarán en esta puesta de largo del largometraje creado por Víctor Antolí y patrocinado por el gobierno provincial.

La diputada delegada de Acción Social, Elena Vicente-Ruiz, explica: «Van a ser dos jornadas en las que con el estreno de la película de Víctor Antolí nos permitirá llegar a miles de jóvenes de la provincia para concienciarlos contra esta lacra que se vive actualmente en las aulas». ≡